



菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ

学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

出会い学び力

つながり考動力

自分磨き力



おにぎりの具(お笑い) ミーちゃんの日常(時間内に絵を描く) バスケット「シュート」 ボクシング 独学のけん玉

2月6日と13日の昼休みに子どもたちによる **N-1グランプリ** が開催され、体育館は大盛り上がり！西小の子どもたちのパワーを感じた時間でした。素晴らしい特技を披露してくれた出場者のみなさんありがとうございます♪



ルービックキューブそろえ

ピアノ

ダンス

2月7日新入生体験入学～4月待っているね！～



来年度本校に入学予定の子どもたちと保護者の皆さんに来ていただき、入学に当たっての説明や、現1年生との交流、また交通教室を実施しました。ちょっと緊張している様子もありましたが、お話をよく聞いて過ごしている姿に感心しました。きっとそれぞれの園では年長さんとして活躍されていることでしょう。保護者の皆さんには親の学びプログラムにもご参加いただき、和やかに意見交換をされる姿がとても素敵でした。4月の入学式を楽しみに待っています♪



環境 ISO 委員会の児童による**「ペットボトルキャップ集め」**の取組は、各ご家庭だけでなく校区内の地域の方々からの協力も得ることができました。

昨年度よりも募集期間を延長し、冬休みを挟んで年末年始に使用したペットボトルキャップも集めた結果、合計で 201kg のキャップを集めることができました。この量で約 100 人分のワクチンを製造できるそうです。「世界の子どもにワクチンを日本委員会」への提供に協力でき、子どもたちの達成感につながりました。



2月20日に授業参観・学級懇談会を実施しました！

今年度最後の授業参観・学級懇談会に多くの保護者の皆さんにご参加いただき、ありがとうございました。また、学力調査の結果（個人票）も担任よりお子さんに渡していますので、学力の定着状況をご確認いただきますようお願いします。学校におきましては、一人一人の課題が克服できるよう学期末まで取り組んでまいります。お子さんの学習面等で心配なことがありましたら遠慮なく学校までご相談ください。